



Gertrud Frohn Stiftung

Perspektiven für Kinder.

15. Newsletter der Gertrud Frohn Stiftung, April 2017

Liebe Freundinnen und Freunde der Gertrud Frohn Stiftung,

wie mittlerweile jedes Jahr traf sich der Beirat am Geburtstag unseres Freundes und ehemaligen Beiratsmitgliedes, Tom Wirth, am 13. März und besprach Planungen der Stiftung für die Zukunft als auch rückblickende Sachstände und Rückmeldungen bereits geförderter Projekte.

Wie immer tat sich in den sechs Monaten seit unserem letzten Newsletter so einiges über das wir Euch gerne informieren möchten.

Inhalte

1. Das liebe Geld...
2. Rückschau Projektförderungen 2016
3. Frühjahrsförderung 2017
4. Zukünftiges

1. Das liebe Geld...

Wie üblich möchten wir Euch im Frühjahrsnewsletter über unsere Finanzlage informieren. Wir freuen uns besonders darüber, dass wir im vergangenen Jahr über 8.000,00 Euro Zustiftungen und nochmals mehr als 8.000,00 Euro als Spenden verbuchen konnten. Insgesamt beläuft sich unserer Stiftungsstock somit auf mittlerweile über 34.000,00 Euro. Wir sind sehr stolz auf das Ergebnis und danken allen, die daran einen Anteil haben.

2. Rückschau Projektförderungen 2016

Mit 6.666,00 Euro konnten wir in 2016 – erneut – einen Auszahlungsrekord verzeichnen. Mit dem Geld haben wir unterschiedliche Projekte gefördert, die wir im 14. Newsletter vorgestellt haben. Bei einem unserer Projekte hat sich ganz schnell ganz viel getan:

Waisenhaus Mangalakara, Andra Pradesh, Südindien

Der Monsun hatte das Waisenhaus Mangalakara in der indischen Region Andra Pradesh schwer getroffen. Die Überschwemmungen und angerichteten Schäden machten monatelang die Nutzung von Duschräumen und eines Mädchenschlafraumes unmöglich. Mit unserer Förderung in Höhe von 2.500,00 Euro wurden diese Räume wiederhergerichtet und können nunmehr von den 25 Mädchen wieder benutzt werden. Angelika Holler, die das Projekt bei uns eingereicht hat, konnte sich persönlich von den tollen Fortschritten überzeugen und hat uns sehr schöne Bilder zugesandt.





3. Frühjahrsförderung 2017

Nach intensiver Abwägung haben wir uns dazu entschieden, nunmehr – sofern das Spendenvolumen es zulässt – auch in unserer Frühjahrssitzung Projekte zu identifizieren, die wir gerne fördern möchten. Was lag da näher als dies „Frühjahrsförderung“ zu nennen.

Wir haben uns entschieden, das Projekt Sternenland e.V. zu fördern.

Sternenland e.V.



Sternenland e.V. mit Sitz in Sendenhorst ist ein Zentrum für trauernde Kinder, Jugendliche und ihre Familien sowie für alle von Tod und Trauer betroffenen Menschen. „Trauer ist ein Gefühl und eine Reaktion auf den Verlust eines geliebten Menschen“, so Ragna Vahlhaus vom Sternenland e.V., „in dieser Verunsicherung bieten wir mithilfe kreativer Methoden Erfahrungen an, die den Kindern und Jugendlichen eine Hilfestellung zur Neuorientierung ihrer gefühlsmäßigen Erlebnisse geben.“

Ziel des Vereins ist es daher, die Selbstheilungskräfte betroffener Kinder und Jugendlicher zu unterstützen und ihnen und ihren Familien die Möglichkeit zu geben, diese ungehindert zu entfalten.

Wir fördern das Projekt mit 1000,00 Euro, um Gruppenarbeiten zu unterstützen, die den gesamten Entwicklungsverlauf der betroffenen Kinder und Jugendlichen in den Blick nehmen.

Weitere Informationen unter www.kindertrauer-sternenland.de

4. Zukünftiges

Der nächste Newsletter erwartet Euch nach der Beiratssitzung im November 2017 mit unserer Winterförderung.

Gerne dürft Ihr diesen Newsletter auch weitersenden oder uns bei Facebook liken bzw. teilen und so den Stiftungsgedanken weitertragen.

Der gesamte Beirat der Gertrud Frohn Stiftung wünscht Euch für die kommende Zeit viel Sonne und einen schönen Sommer.

Internet: <http://www.gertrudfrohnstiftung.de>



<http://www.facebook.com/pages/Gertrud-Frohn-Stiftung/115435735156405>



<http://www.youtube.com/watch?v=o3gegumLBsk>

Newsletter abbestellen

Wenn Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte direkt auf diesen Link:
info@gertrudfrohnstiftung.de?subject=Newsletter-abbestellen

Dachorganisation:



[.info@gertrudfrohnstiftung.de](mailto:info@gertrudfrohnstiftung.de)

Mitglied im:



[.www.gertrudfrohnstiftung.de](http://www.gertrudfrohnstiftung.de)

Gertrud Frohn Stiftung | c/o Dr. Frohn GmbH | Hansaring 11 | 50670 Köln
Bank für Sozialwirtschaft | Konto-Nummer: 134 61 00 | BLZ: 370 205 00
IBAN: DE11 3702 0500 0001 3461 00 | BIC: BFS WDE 33 XXX
Beirat: Dominic Frohn | Heike Gatz | Eva Gierth | Stefan Kamp | Monika Keila